

真の英語力



# 聖園女学院中学校・高等学校

「かけがえのない自分」を磨きながら  
グローバル社会で貢献できる国際人になる



①留学は、中3の中期留学(ニュージーランド)、高1の海外研修(カナダ)、高1の1年留学(ニュージーランド)がある②高大連携の取り組みとして、「上智大学連携講座」を実施。上智大学、外国語部部の和泉伸一教授を招いた③鳥獣保護区に指定されている同校。立教大学名誉教授の阿部治先生と自然環境を活かしたプログラムを構築している。④昨年度から中学1年生は小笠原流「礼法講座」を学ぶ。日々の所作に心をこめ、他者を大切にしながら行動できる素地を身につける



PICK-UP

## 昼休みと放課後は「MEA」で毎日ミニ留学

「MEA (Misono English Academy) Room」には、カナダ人のウェバー先生とアメリカ人のジョンソン先生が常駐しています。毎日英語が勉強できるという恵まれた環境は、英語教育に力を入れる聖園女学院ならではの、生徒は、部活や委員会がない日など、MEAを利用したい朝に予約をします。Room内は、世界中の国旗や洋書、ゲームやぬいぐるみなど、楽しいアイテムがたくさんあるので、ゲームなどを通して英語でのコミュニケーション能力を高めます。英語を楽しく学びたい生徒に大人気の場所です。



本校はキリスト教に基づくカトリックの学校です。生徒一人ひとりが「かけがえのない存在」である自分を磨きながら、与えられた使命を自覚して成長することを教育理念に掲げ、校訓の「信念」「精励」「温順」が体現できるように指導しています。1946年の創立以来、生徒たちには、世界のどこにいても共に働くことができる国際人になってほしいと考えてきたので、開校時よりずっと英語教育に力を入れてきました。英語を

の感性を磨いてくれるでしょう。使うて大学受験する生徒や、海外で活躍する卒業生も大勢います。また、豊かな自然環境も本校の魅力の一つです。神様からの恵みともいえる環境の中で様々な経験を通して出会う学びは多感な時期の感性を磨いてくれるでしょう。

**インプットとアウトプットを繰り返し 真の英語力をつける**

校内には「MEA (Misono English Academy) Room」があります。ネイティブの先生が常駐しているので、「放課後に校内留学ができる」と大好評です。この部屋ではオールイングリッシュ。①Respect ②Participate ③Tryのルールを守り、楽しみながら英語を身につけていきます。



江藤 幸代 先生  
国際交流室長・英語科主任



鹿野 直美 先生  
教頭・生徒指導部長・音楽科主任

また海外研修に加え、中学2年から高校3年までは、フィリピンの先生とのオンライン英会話が年100回受講できます。本校は、海外大学協定校推薦制度(U.P.A.S.)を導入しており、日本の大学を併願しながら海外の大学に挑戦できるので、6年間で身につけた英語力で、世界に羽ばたき、自分の使命を果たしてほしいと思います。

す。英会話の練習や英検®対策だけでなく、クリスマスやハロウィンの時期には、先生と一緒に飾り付けをしたりパーティーをしたりすることもあります。2023年には「GEM (Global Education at Misono) Room」を開設しました。ネイティブの先生が英語のスピーチやレシーションの指導をしてくれるので、ここで学んで、校外のコンテストにも積極的に挑戦してほしいと思います。また、今年度から中学1年を対象に、東京グローバルゲートウェイでの研修が始まります。中学1年から3年までの英会話では、クラスを半分にしてきめ細やかな指導が受けられることに加えて、一人一台のiPadで1000冊以上の洋書を読むことができる「オンライン多読」ができます。

SCHOOL DATA

聖園女学院中学校・高等学校 <https://www.misono.jp/>  
〒251-0873 神奈川県藤沢市みその台1-4 TEL.0466-81-3333

